

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 23 janvier 2023

STOFFEL VANDOORNE FAIT BRILLER DS AUTOMOBILES AU SALON DE BRUXELLES!



- Champion du monde de Formule E en titre, Stoffel Vandoorne était l'invité spécial de DS Automobiles et du 100° Salon de Bruxelles
- Vendredi 20 janvier, le pilote DS PENSKE a fait une entrée remarquée au volant d'une DS E-TENSE FE21 aux couleurs de la Belgique
- Pour célébrer leur partenariat sur les circuits de FE, DS Automobiles a remis à Stoffel Vandoorne les clés d'une Nouvelle DS 7 E-TENSE 4x4 360 unique

Vendredi 20 janvier à 20h, le Salon de Bruxelles était en ébullition. Pour marquer l'engagement de Stoffel Vandoorne avec DS Automobiles au sein du championnat du monde ABB FIA de Formule E, le champion en titre a fait une entrée très remarquée au cœur du Parc des Expositions de la capitale belge. Désormais pilote DS PENSKE, c'est au volant d'une DS E-TENSE FE21 habillée pour l'occasion aux couleurs de la Belgique que Stoffel Vandoorne est arrivé sur le stand de la marque premium française du groupe Stellantis. Un moment fort autour d'une monoplace victorieuse dès sa première course à Rome en 2021 et qui a clôturé l'ère GEN2 de la Marque avec un record de podiums et surtout deux doubles titres (Teams et Pilotes) en 2019 et 2020.







Afin de célébrer leur association sur les circuits de Formule E à partir de la saison 9 qui a débuté à Mexico le 14 janvier dernier, DS Automobiles a également remis au pilote DS PENSKE les clés d'une Nouvelle DS 7 E-TENSE 4x4360 Opéra Bleu Saphir agrémentée du logo « Stoffel Vandoorne ».

Mise au point par DS Performance, Nouvelle DS 7 E-TENSE4x4 360 hérite très concrètement de l'expertise de l'atelier français et de ses titres acquis en Formule E. Cette DS 7 « sportive » propose une motorisation hybride rechargeable de 360 chevaux avec une transmission intelligente à quatre roues motrices, des voies élargies à l'avant et à l'arrière, une assiette abaissée de 15 cm et des freins de grand diamètre logés dans des grandes roues de 21 pouces. Ainsi dotée, elle offre une tenue de route impressionnante et des capacités dynamiques dignes de l'univers des GT. En effet, Nouvelle DS 7 E-TENSE 4x4 360 accélère de 0 à 100 km/h en seulement 5,6 s.

Sur les circuits de FE comme sur la route, le champion du monde de Formule E dispose donc aujourd'hui de la très avant-gardiste technologie E-TENSE de DS Automobiles.

Les prochaines courses de la saison 9 du championnat du monde ABB FIA de Formule E auront lieu à Diriyah (Arabie Saoudite) les 27 et 28 janvier prochains. Forte d'un duo de pilotes exceptionnels avec Stoffel Vandoorne, champion du monde en titre, et Jean-Eric Vergne, unique double champion de la discipline, la marque la plus récompensée depuis la création de la série ambitionne clairement de décrocher de nouveaux titres.

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance:

« Nous voulions créer un événement spécial pour célébrer le lien entre DS Performance et Stoffel Vandoorne. Et le Salon de Bruxelles nous semblait le lieu idéal car c'est l'un des plus importants du monde. Notre pilote belge, champion du monde en titre de Formule E, est donc arrivé sur le stand de DS Automobiles au volant de la DS E-TENSE FE21 aux couleurs de son pays! Un symbole fort pour l'équipe car cette monoplace a clôturé l'ère GEN2 de DS Automobiles avec un record de victoires et de podiums. Nous avons aussi profité de cet évènement pour remettre à Stoffel les clés d'une Nouvelle DS7 E-TENSE 4x4 360 spécialement conçue pour lui. Un exemplaire unique pour un pilote unique! »

Stoffel Vandoorne, champion du monde en titre de Formule E :

« J'étais très heureux d'être au Salon de l'Automobile de Bruxelles et surtout de faire cette entrée avec la DS E-TENSE FE21 aux couleurs de la Belgique. Il y avait énormément de monde et c'était très sympa de voir qu'il y avait beaucoup d'intérêt autour de la Formule E! J'ai aussi reçu les clés de ma nouvelle voiture : une Nouvelle DS 7 E-TENSE 4x4 360 bleu Saphir. C'est un modèle sportif très élégant que j'ai hâte de conduire sur la route!»

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 90 courses
- 4 titres de champion
- 15 victoires
- 44 podiums
- 21 pole positions







CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 -nathalie.dumas@external.stellantis.com DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 - benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec Nouvelle DS 3, DS 4, Nouvelle DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte plus de 400 DS STORE à travers le monde.

<u>Suivez toute l'actualité de DS France sur www.DSautomobiles.fr @ DS_France</u> et de DS à l'international sur www.DSautomobiles.com @DS Official

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».



